

Au directeur de publication
de *L'Observateur*
**Mise au point à propos
de la déclaration
des associations islamiques**

Cher directeur,

Nous avons lu dans votre livraison n°4812 du lundi 04 janvier une déclaration des associations islamiques au bas de laquelle figurent nommément les associations et leurs responsables respectifs précédés de la mention "Ont signé".

Par la présente, nous vous prions de bien porter à la connaissance de vos lecteurs que l'AEEMB, notre organisation, n'a pas signé ce message.

Je vous prie monsieur le directeur, d'agréer l'expression de mes salutations distinguées.

Le président de l'AEEMB
Sanfo Marou